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des milieux concernés

Madame. Monsieur,

Nous accusons réception de votre courrier daté du 17 avril 2013 relatif au projet de modification de
l’ordonnance sur les services de télécommunications (OST; RS 784.101.1).

Nous apprécions les modifications apportées mais nous pensons que I’OFCOM devrait aller plus loin dans
sa démarche. En effet, d’un point de vue juridique, l’actuelle ordonnance permet déjà d’utiliser d’autres
types d’interfaces (IP SIGTRAN — ss7-over-IP, etc.), sauf que l’utilisation d’autres interfaces ne s’est jamais
produit.

La pratique nous démontre clairement que l’opérateur historique ne prendra jamais l’initiative d’étendre les
interfaces pour l’interconnexion et prétextera toujours que les autres interfaces non recommandées par
1’OFCOM. ne sont pas encore assez éprouvées et que pour leurs implémentations pourraient prendre
plusieurs années... l’évolution n’est guère prometteuse de ce point de vue, et cela ne que renforcer notre
vision : Tant qu’aucune nouvelle interface (IP/NGN) n’aura été recommandée, aucun changement ne sera
opéré. . .En réalité, tout repose ou passe à travers ce changement (évolution NGN), et même si les FST
pouvaient déjà exiger une interconnexion (IP), pourquoi est-ce que 1’OFCOM ne l’ajouterai pas au catalogue

des interfaces?

Par conséquent, serait-il possible que l’OFCOM aille plus loin et qu’il ajoute enfin au catalogue, des
nouvelles interfaces ?

Cordialement.

Walid B.
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